



## 「千曲坂城クラブ」ボッチャ教室開催



「千曲坂城クラブ」は、中学校部活動の段階的地域移行に向けて設立されたクラブで、スポーツ・文化活動を通して、まちづくり・絆づくり・個人と社会の Well-being の実現を目指しているクラブです。その中に、稲荷山養護学校の子どもたちにもスポーツ・文化・芸術に親しめる場をとということで、千曲坂城クラブの事務局からお話をいただき、まずはボッチャ体験から始めようと11月1日に中学部1ブロックでボッチャ教室が行われました。千曲市ボッチャ協会会長の小林京子さん、千曲坂城クラブ事務局

の山根義夫さん、ボッチャ教室事務局の宮坂久美子さんにお越しいただき、ルールや投げるコツ等を教えていただきました。「自分の投球に集中するだけでなく、仲間の投球も真剣に見守っていて、思いやりのある素晴らしい子どもたちですね」と感想をいただきました。令和10年に長野県で開催される全国障害者スポーツ大会では、千曲市はボッチャ会場になるそうです。障がい者の生涯スポーツにもつながる種目かと思います。子どもたちのニーズを確認しながら取り組んでいきたいと思っています。

## N響といっしょ スーパースペシャルコンサート～NSSC～

「令和5年度文化芸術による子供育成推進事業文化施設等活用事業」により、NHK交響楽団メンバーによる室内楽（クラリネット五重奏）コンサートが11月15日に実現しました。午前中はあんずホール貸し切り！で、午後は本校の体育館で、ジブリやディズニーの聞きなれた曲も含め、素晴らしい演奏をききました。バイオリンやチェロの弦楽器とクラリネットの生の音が、体の中に染み入ってくるような素敵な演奏で、子どもたちは体全体でリズムをとったり、目を閉じて聞き入ったりと、耳で聞いて楽しく、目で見て楽しい演奏会でした。ご都合がついた保護者の方々にも、あんずホールの素晴らしい音響の中で鑑賞していただけてよかったです。



## 高等部3年生後期実習まとめの会がありました



高等部3年生の実習まとめの会に参加しました。今年度2回目の現場実習で学んだことを、タブレット端末も使いながら発表していました。さすが最上級生である高等部3年生、友達の発表を聞く姿勢も素晴らしかったです。3年生はこの実習を基に、卒業後の進路先を考えていきます。やりがいのある仕事・充実した生活になりそうかな？毎日その仕事や生活が続けられるかな？困った時に相談できる支援員さんやスタッフさんはいるかな？居心地がいい場所かな？毎日通えるかな（保護者が送迎できるかな）？等、担任の先生や進路担当の先生、保護者の皆さん、進路先の方、地域の支援者等と相談しながら決めていきます。必要があれば特別実習も行って、一人一人に応じた進路先を丁寧に考えていきたいと思っています。